

braulio castillo, hijo

ESTIRA SUS AÑOS COMO GALÁN

Se somete a una cirugía plástica más por su trabajo que por estética

POR PATRICIA VARGAS CASIANO
pvargas@elnuevodia.com

El actor Braulio Castillo decidió someterse a una cirugía estética cuando le empezó a molestar la papada en el cuello, algo que se hacía evidente en las escenas de las telenovelas en las que trabajaba, y de paso suavizar alguna arruguilla que le apareció en el rostro con el correr de los años.

Sin embargo, le preocupaba verse estirado y artificial, pues su intención era retroceder unos años con un rostro refrescado.

"No me quería sentir estirado, sino seguir ejerciendo histriónicamente como siempre y en esa primera charla con el doctor se dio lo que yo estaba buscando y me lo transmitió. No hubiese tolerado mirarme al espejo y verme cambiado, pues aún hinchado no me veía mal y sólo tuve dos moretones debajo de los ojos. Hice una obra a los dos meses en Miami y allá nadie se dio cuenta. Vi que la recuperación fue rápida y eso me motivó a cuidarme más", reveló el galán sobre el resultado de la cirugía, que tomó cinco horas.

La operación fue un *facelift* de cuello y un *eyelift* para levanta-

tarle la expresión de los ojos levantándole las cejas. (Las cirugías más comunes en los hombres son las liposucciones y *facelifts*.)

Para el procedimiento, Braulio se tomó el tiempo para buscar un médico que entendiera cómo quería lucir y que las razones que tenía para operarse no eran sólo estéticas, sino para prolongar su carrera como actor.

La búsqueda terminó cuando llegó al consultorio del cirujano Antonio Busquets, quien reveló que no hubo necesidad de darle volumen las mejillas del actor ni remover exceso de piel de los párpados.

"Era una cuestión que había que atender, porque en una novela si estoy haciendo una escena en que me tenga que inclinar para besar a la pareja, por ejemplo, se acentuaba la papada y eso no se ve bien estéticamente, porque soy un hombre joven", señaló el también locutor radial.

Para que el proceso de recuperación, Braulio siguió al pie de la letra las instrucciones del médico, quien recomendó a los pacientes quedarse en casa mientras estén hinchados.

"Fui buen paciente, seguí las sugerencias del doctor de ponerme mucho hielo, descansar y buena hidratación. Por otra parte, nunca faltan los consejos de las abuelitas, así que ingerí una sobredosis de papaya. Pienso que el procedimiento no era tan dramático como cuando uno queda lleno de moretones y cicatrices".

VUELVE A LA TV LOCAL

En 2013, Braulio Castillo protagonizará una comedia de situación familiar que en este momento se está negociando con los principales tres canales.

Además está trabajando para conseguir los derechos para una obra de teatro que quiere producir en la isla y espera traer un espectáculo de teatro infantil que un amigo ha llevado por 1000 *Latinoamérica*. Por ahora no quiso dar más detalles de lo que se trata estos proyectos.

El actor regresó a trabajar en junio a Puerto Rico, donde tiene a sus tres hijos, a sus padres y a su pareja sentimental, Patricia de la Torre.

"Estaba loco por estar aquí y me siento bien contento de poder activar mi etapa creativa".

Desde agosto conduce su programa en la emisora de radio Magé 97.3, de 6:00 a 10:00 a.m., en el que se toca música de las décadas de los 80 y 90.

"El programa arrojó buenos indicios y tengo un buen respaldo de la gente. Es un espacio que disfruto y en el que me siento como pez en el agua, porque empecé en la radio a finales de los 70. No ha sido fácil, especialmente en un mercado tan competitivo como lo es la radio en Puerto Rico. El acceso a la información es tan dinámica que uno tiene que definir cómo te vas a distinguir de los demás y mi programa ha sentido gaita. No tengo un foro o un tema caliente, sino cosas refrescantes para no cansar al radioescucha, porque la música y el público son los verdaderos protagonistas".

